

衣替えの季節になりました

先日体育祭が晴天の中で行われ、無事終了しました。紅、青ともに精一杯競技に参加し、一生懸命応援する姿は大変素晴らしいものでした。この頑張りを10月以降の学習や生活にも生かしてほしいと思います。

さて10月に入り、だいぶ気温が下がってきました。9月末から冬服移行期間に入り、ジャージを着用している人も増え、冬服で登校する人も多くなりました。この時期は気温の変動が激しく、体温調節が難しい時期です。きちんと毎朝天気予報を見て、気温に合わせて服装を決めるようにして下さい。また、制服にしても校内着にしても着方がだらしなくなってしまう時期でもあります。一人ひとりが意識して、正しい服装で過ごせるようにしましょう。

今月末には合唱コンクールがあります。合唱にも力を入れてクラスの結束を強くできるように頑張りましょう。



2学期の目標

行事を成功させよう

- 10月の目標 『学習に集中しよう』
- 努力点
 - ルールや約束ごとを守る
 - 積極的に発表しよう
 - 教室内をきれいにしよう

10月の目標は「学習」です。後期に入り、席替えをしたり学級組織を変えたりしたクラスが多いと思いますが、その中できちんと全員が意識して授業に取り組み、落ち着いて学校生活を送ることが大切です。また、学習に集中するためには、その環境も大事なため、身の回りの整頓を心掛けることも必要なことです。その点も含め授業開始前に以下の6点を意識して、整えてから授業を受けましょう。

- ① 授業開始前に**机の整頓を**しましょう
- ② 落ちている**ゴミを拾って、捨て**ましょう
- ③ 二中バッグは後ろの**ロッカーの中**にしましょう
(ロッカーの上、机の近くにおかないこと)
- ④ 水筒は**机の上や床に置かない**こと
(二中バッグの中か、机の横にかけましょう)
- ⑤ 授業に**必要なものを準備**しましょう
- ⑥ **服装の乱れを直**しましょう



TOPICS

<インターネット&携帯電話、スマートフォン>

6月に鎌ヶ谷警察の方に来ていただいて、『携帯電話(スマートフォン)やインターネットの使い方、危険性』についてのお話をいただきました。二中で生活する全員がつまらないトラブルやいじめに巻き込まれてほしくないので行ったわけですが、残念ですがトラブルがあります。インターネット上や携帯電話を使ったトラブルの中で怖いのは、「自分は大丈夫」だと思いこんでしまうことです。メールを送ったり、書き込んだりするとその情報は無数に飛び交い、消すことも困難になります。また、自分では大丈夫とおもっていた内容が相手を傷付けている可能性があることにも気がついて下さい。

<安全に気をつけて!!>

地域の方から、「二中学生の登下校の仕方が良くない」というご指摘をここ最近多く聞きます。道幅いっぱい広がって歩くだけでなく、他の歩行者、自転車の方、自動車が通りかかって退こうとしなかったり、時には睨みつけたりするという話や、歩きながら民家にゴミを投げ入れている、という話を聞くと非常に悲しくなります。きっとほとんどの生徒はきちんと一般常識を守って登下校していると思いますので、全員が正しいマナーを守って行動できるようにしましょう。

また、日が落ちる時間も早くなってきました。下校時のパトロールをしていると、真っ暗な帰り道や公園でおしゃべりをしている人がいます。暗くなれば一般の方々も夕飯の準備をしたり、1日の疲れを癒したりする時間になる中、外で大声でしゃべってあげれば大変な迷惑をかけることになります。

二中学生はこの地域に住む、地域の一員です。一人ひとりが責任と自覚を持ち、お互いが気を使って、お互いが気持ちよく生活できるように心がけて下さい。